

Prions

- **Prions pour l'Eglise qui proclame aujourd'hui, sa foi en Christ ressuscité. Que Jésus et son Evangile vienne sans cesse traverser nos murailles, ouvrir nos tombeaux et ressusciter l'humanité de Dieu en chacun d'entre nous.**
- **Seigneur, nous te prions pour tous les nouveaux baptisés en ses fêtes pascals. Que la lumière de Ta résurrection éclaire chaque pas de leur vie, et fasse d'eux, en Famille, les témoins heureux de l'évangile.**
- **Prions pour toutes les populations soumises à la guerre et à la violence. Que la résurrection de notre Seigneur Jésus, renouvelle leurs esprits et apporte force et espérance.**

Le Christ est ressuscité

Amen ! Alléluia ! Alléluia ! Alléluia !



Pour plus d'informations, Visitez nos sites web:

SIT Canada-France

<http://www.sit-canada.org/>
<http://www.sit-france.org/>
<https://sit-general.com/>

SIT France : Maison de la Trinité, Cerfroid, 02810 Brumetz
SIT Canada : Maison Trinité Emmaüs, 8789 rue Berri, Montréal (QC), H2M1P5

Sources articles : SIT Canada-France



**SOLIDARITÉ
INTERNATIONALE
TRINITAIRE**

LETTRE D'INFORMATION

Avril 2025



Nouvelles du SIT Canada-France

Chers frères et sœurs de la grande famille de la Solidarité Internationale Trinitaire Canada-France, joyeuse fête de la Résurrection de notre Seigneur Jésus-Christ à tous ! Puisse notre Seigneur, par sa Résurrection, affirmer notre foi et nous guider sur le chemin de la mission et de la bienfaisance.

Le 31 mars dernier, notre frère Alfred Couturier est retourné à la maison de notre Père. En embrassant la vocation trinitaire, il exprimait ainsi son engagement : « Je désire devenir un témoin de Jésus auprès du peuple chrétien que l'on qualifie de démunis, mésadapté, marginal, soucieux des plus pauvres et des persécutés à cause de leur fidélité au Christ. » En 2011, il a assumé la responsabilité du SIT Canada-France et a porté la cause des chrétiens persécutés avec force et conviction à travers ses nombreuses prédications. Qu'il repose désormais en paix éternelle auprès du Seigneur.

Il y a quelques semaines, le SIT Canada-France a pris part à une conférence organisée par le Rassemblement des Chrétiens du Moyen-Orient à Montréal, au cours de laquelle ont été partagés de nombreux témoignages et réflexions, dans un contexte de bouleversements politiques et sociaux dans la région. Cette rencontre a permis d'explorer les moyens concrets pour aider les chrétiens du Moyen-Orient à préserver leur présence sur leurs terres et à garantir leur liberté religieuse.

Action de Pâques

Toujours dans le cadre de notre réponse à l'appel du Pape François, le SIT Canada-France, en collaboration avec notre Vicariat du Sacré-Cœur de Jésus, a financé le retour sécuritaire et volontaire de quatre familles en Irak. Cette action de Pâques met en valeur le charisme originel de notre Ordre en nous rapprochant de nos frères et sœurs persécutés à travers la mission et l'aide concrète. Elle vise à apaiser les coeurs de ceux qui ont tant souffert et à préserver la présence de l'Église sur les terres qui ont vu sa naissance.

Pape François

C'est avec une profonde tristesse que nous apprenons le décès de notre Pape François. Un pasteur humble et proche de tous, qui a su toucher les coeurs par son humanité, sa foi vivante et son attention constante aux plus vulnérables.

Il a profondément marqué notre époque par sa simplicité, son humilité et son immense ouverture de cœur. Il a su parler à toutes les générations, aux croyants comme aux non-croyants, en mettant toujours en avant la dignité humaine, la justice et la miséricorde.

C'est une grande perte, mais aussi un héritage spirituel et humain immense qu'il nous laisse.

Nous, au SIT Canada-France, nous souvenons avec gratitude de son engagement inlassable pour les chrétiens persécutés à travers le monde. À plusieurs reprises et durant nos audiences privées, le Pape François a encouragé notre mission et nous a appelés à ne pas oublier ceux qui souffrent à cause de leur foi. Sa voix a porté la cause des oubliés, des réfugiés, des victimes de la violence et de la discrimination religieuse.

Son appel à bâtir des ponts, à tendre la main aux blessés de notre temps, résonne plus que jamais. Qu'il repose en paix auprès du Seigneur, qu'il a fidèlement servi jusqu'au bout.



Il y a trois ans, presque jour pour jour, le 25 avril 2022, le Pape François recevait en audience privée les participants au congrès du SIT, témoignant d'une grande sensibilité à la question de la persécution des chrétiens et de la liberté religieuse dans le monde. Notre comité du SIT Canada-France y était représenté par les Pères Louis Gagnon et Thierry Knecht.